Desconozco a Elytis y a su obra, pero me da una gran alegría que sea un griego: Borges

tubre (AP). — El escritor argentino Jorge Luis Borges, quien una vez más vio frustradas sus esperanzas de ganar el Premio Nobel de Literatura, comentó hoy al enterarse que el premio fue adjudicado a Odiseo Elytis: "es una buena noticia, no conozco su obra pero me alegro que sea un griego".

Borges ha sido mencionado como candidato al premio en los últimos 15 años.

En declaraciones a una radioemisora, recogidas por la agencia oficial Telam, Borges afirmó que "sería injusto" que le otorguen el premio. "No lo merezco. Ni ese ni ningún otro premio. Mi obra no precisa premios. Hace 15 años que se menciona esa posibilidad, y luego se lo dan a otro. Creo que ya no lo tendré. Pero lo considero una tradición de mi vida que tiene ya 80 años y que siempre ocurre. En estos momentos no estoy resignado, más bien me siento aliviado".

El presidente de la Sociedad Argentina de Escritores, Echegaray, citado por la misma agencia, afirmó que "por supuesto que este premio no se le iba a dar nunca a Borges, porque es una cuestión políti-

"Ya nadie cree en los Premios Nobel parque los señores que lo otorgan están atentos a los gobiernos con los que quieren quedar bien o si no con las tendencias políticas. Si el señor Borges hubiera sido

BUENOS AIRES, 18 de oc- embajador de Argentina en París, tal vez se lo hubieran dado, como en el caso del chileno Pablo Neruda, pero en cambio vive aquí y ya sabemos qué opinión forman algunos de nuestro país, sobre todo la izquierda internacional", dijo Echegaray en referencia a las acusaciones que se han formulado contra el gobierno militar argentino de violaciones a los

derechos humanos.

'Borges jamás se interesó por la política porque dedicó toda su vida a escribir". Ese debería ser el mayor mérito para recibir un Premio Nobel", finalizó diciendo el presidente de la Sociedad Argentina de Escritores.

Otro escritor argentino, Manuel Mújica Láinez, dijo por su parte: "A Elytis no lo he leído y

en realidad no me sorprende que elijan a un hombre tan poco conocido. Parece que ahora hay una tendencia en el jurado del Nobel a premiar no a los consagrados sino a otro tipo de autores".

"Si no va le hubieran dado el Premio Nobel a Graham Green o a Simone de Beauvoir, por ejemplo, o al mismo Borges, claro está".